

Selaku Pejabat Baru, Komandan Lanal Bandung Laksanakan Kunjungan Kerja Ke Pemda Sukabumi

Suhendi - BANDUNG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 3, 2024 - 21:58



BANDUNG – Komandan Pangkalan Angkatan Laut (Danlanal) Bandung, Kolonel Laut (P) Muhammad Taufik, M.Tr.Hanla., M.M., memulai tugasnya sebagai pejabat baru di lingkungan Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Sukabumi dengan melakukan kunjungan kerja ke Pemerintah Daerah Kabupaten Sukabumi pada Selasa (3/12/2024).

Kunjungan ini diterima langsung oleh Wakil Bupati Sukabumi, Drs. H. Iyos Sumantri, M.Si., di Pendopo Bupati Sukabumi, Jalan Siliwangi No. 10. Acara tersebut bertujuan mempererat silaturahmi antar-pimpinan Forkopimda dan memperkuat sinergi untuk mendukung pembangunan daerah.

Dalam sambutannya, Kolonel Laut Muhammad Taufik memperkenalkan diri sebagai Danlanal Bandung yang baru sekaligus memaparkan program kerja Lanal Bandung ke depan. Ia menegaskan komitmennya untuk melanjutkan program yang telah berjalan, khususnya dalam kerja sama strategis dengan Pemda Sukabumi, termasuk dukungan terhadap Pos Angkatan Laut (Posal) di Palabuhanratu.

"Kami berkomitmen mendukung berbagai upaya strategis untuk menjaga stabilitas di wilayah pesisir Kabupaten Sukabumi, khususnya dalam menangani kerawanan pesisir Pantai Selatan," ujar Kolonel Taufik.

Wakil Bupati Sukabumi menyambut hangat kedatangan Danlanal Bandung. Ia mengapresiasi sinergi yang telah terjalin baik antar-pejabat Forkopimda dan berharap kerja sama ini terus ditingkatkan. Selain itu, Wakil Bupati juga memaparkan kondisi Kabupaten Sukabumi, termasuk tantangan di bidang ekonomi, sosial, budaya, politik, hingga potensi ancaman di wilayah pesisir.

"Komunikasi yang baik antara Forkopimda menjadi kunci untuk menjaga keamanan dan mendukung pembangunan daerah. Kami siap bersinergi menghadapi berbagai tantangan ke depan," ungkap H. Iyos Sumantri.

Setelah bertemu Wakil Bupati, Kolonel Taufik melanjutkan kunjungannya ke Polres Sukabumi untuk bertemu Kapolres Sukabumi, AKBP Dr. Saiman, S.H., S.I.K., M.Si. Pertemuan ini membahas koordinasi keamanan wilayah, khususnya terkait ancaman di wilayah pesisir selatan Sukabumi.

Dalam kunjungan ini, Danlanal Bandung turut didampingi jajaran pejabat Lanal Bandung, termasuk Pasops, Pasintel, Danunit, serta Danposal Palabuhanratu dan Ujung Genteng.

Kunjungan kerja ini diharapkan semakin memperkuat kolaborasi strategis antara TNI AL dengan pemerintah daerah dan instansi terkait demi terciptanya stabilitas dan keamanan di Kabupaten Sukabumi.

(Pen Lanal Bandung/Hendi)